

Energiespartipp

Heizung regulieren

Nach der Sommerpause verlangt Ihre Heizung nach einer Funktionskontrolle. Stellen Sie zu Beginn der Heizperiode mögliche Unregelmässigkeiten fest und beheben Sie deren Ursachen.

Sind der Heizraum und die Frischluftöffnung gereinigt?

- Nur saubere Luft führt zu einer vollständigen, sauberen Verbrennung

Ist es im ganzen Haus zu kalt oder zu warm?

- Betriebszeiten anpassen
- Heizkurve schrittweise justieren

Werden einzelne Räume oder Heizkörper nicht gleich warm?

- Heizkörper entlüften
- Wasserstand, Umwälzpumpe, Expansionsgefäss prüfen
- Hydraulischen Abgleich schrittweise durchführen

Hilfestellungen zu diesen Massnahmen finden Sie im Handbuch Ihrer Heizanlage oder bei Heizungsfachleuten.

Wer seine Heizung energieeffizient betreibt und unnötige Verluste vermeidet, sorgt für minimale Energiekosten und schafft ein behagliches Raumklima für alle Bewohnerinnen und Bewohner.

Wir beraten Sie kostenlos Tel. 058 228 71 71

www.energieagentur-sg.ch